



Alternativantrag

der Fraktionen von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

zu „Die Schuldenbremse: Ein Garant für solide Landesfinanzen“ (Drucksache 20/1358)

Solide Finanz- und Haushaltspolitik mit der Schuldenbremse

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag stellt fest, dass eine solide Finanz- und Haushaltspolitik zur Umsetzung politischer Vorhaben unerlässlich ist. Die in der Verfassung festgeschriebene Schuldenbremse ist einzuhalten. Der finanzpolitische Rahmen soll so genutzt werden, dass die Herausforderungen dieser Zeit im Blick behalten werden, Krisen vorausschauend und aktiv bewältigt werden und zeitgleich in die Zukunft unseres Landes investiert wird. Das Ziel sind dabei strukturell ausgeglichene Haushalte.

Zu diesem Zweck müssen Investitionsausgaben auf möglichst hohem Niveau verstetigt und Haushaltsüberschüsse auch künftig für Zuführungen zum Sondervermögen IMPULS, zum Erreichen unseres Ziels, das erste klimaneutrale Industrieland zu werden, zur Tilgung von Schulden und zur Aufstockung des Versorgungsfonds eingesetzt werden.

Diesen Weg gilt es weiter zu beschreiten und fortzuschreiben.